Walzer, Tango und noch mehr

Tanz-Sport-Club Solitude lädt in Vereinsräume ein

KORNWESTHEIM

(red) – Der Tanz-Sport-Club Solitude Kornwestheim lädt unter dem Motto "Es wird weitergetanzt" am Sonntag, 2. Oktober, von 15 Uhr an wieder zum Tanznachmittag in den Vereinsräumen in der Stammheimer Straße 10 ein.

Das sei eine prima Gelegenheit nette Menschen kennen zu lernen und die alten Tanzschritte wieder aufzufrischen, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins. Für Effrischungsgetränke sowie Kaffee und Kuchen sei im Vereinsbistro gesorgt.

Außerdem haben Interessierte die Möglichkeit, sich direkt über die Tanzkreise, neue Workshops und den nächsten Hochzeits-Tanzkurs am 15. Oktober zu informieren.

Weitere Infos über Veranstaltungen und Aktivitäten gibt es im Internet unter www.tsc-solitu.de.